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グドラン･ビヨート･イングバドター国際会長  

国際会長テーマ：「We Serve」 

336-A 地区スローガン  

Service Activity is the key to Lions clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

336-Ａ地区 ガバナースローガン 関野 邦男 

「Ｎｏ ｔｒｙ Ｎｏ change!」 

ガバナーキーワード：「Ｗａ」（和） 

 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン 山内 茂宏  

5R-「あしたに向って 太い絆で Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

会長キーワード：「融 和」 
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会長挨拶 
 

会長 山内 茂宏 

 

寒風に負けじと咲きし梅が終り、土の中から頭を出す土筆。

また春を代表する桜の開花の時期になってまいりました。 

２月１６日（土）５R-２Z「第３回地区ガバナー諮問委員会」

が琴平町のまなべ結婚式場で行われ、同日開催された５R-２Z 

第３回 GMT・GLT・FWT・会則委員会には観音寺ライオン

ズクラブ会員委員長の堀川 忠延さんが出席しました。諮問委員会は私と幹

事の喜井 秀和さん、第一副会長の西岡 覚さん、会則委員長の堀川 忠延

さん４名が出席しました。 

 さてインフルエンザが全国に猛威を奮っています。先日テレビを見ていま

すと予防法を放送していました。それは「しょうが緑茶」を毎日食前と食後

に飲むということです。お湯は沸騰時より少し冷まして８０度位が適温です。

そしてしょうがは皮のまますりおろしてスプーン一杯を緑茶に入れて混ぜて

飲むといいそうです。皆様も試してみてはいかがですか？ 

 ２月２６日（火）は観音寺市役所で献血を行いました。多数の方に参加、

ご協力して頂きありがとうございました。 

 暑さ寒さも彼岸までとか彼岸も後僅か、今は春分の日と云われる彼岸の中

日、太陽が真東から出て真西に没する日とか。琴弾回廊でこの夕陽を見れば、

太陽は徐々に大きく輝き出して、その重さが故に自ずと海に落ちていく様子

を見るのも得がたい楽しみの一つです。 

３月はお別れの月でもあり、又新らしい出発の月でもあります。これからも

現 状 に 留 ま る こ と な く 一 歩 前 進 し 、「 We 

Serve」をモットーに一層のライオニズムの

高揚と発展に精進しなければならないと思

っています。今後ともご指導ご鞭撻を宜しく

い願い申し上げます。 
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◆例会報告◆ 
◇第 1463 回例会 

（メンバースピーチ） 

例会日 2019 年 2 月 20 日（水） 

例会場 観音寺グランドホテル 

進行 金丸 康剛 

・開会ゴング       会長 山内 茂宏 

・国歌「君が代」並びに「ﾗｲｵﾝｽﾞﾋﾑ」斉唱  

・「ライオンズの誓い」唱和   高井 宏蔵 

・会長挨拶        会長 山内 茂宏 

・幹事報告並びに理事会報告並びに承認事項 

    幹事 喜井 秀和 

・会食 

・メンバースピーチ       佐伯 明浩 

  ・委員会報告          

   ◦MC･ﾗｲｵﾝｽﾞ情報･地区誌･大会参加委員会 

委員長 大越 年博 

◦環境保全･保健福祉･アラート委員会 

宇賀 寛 

・同好会報告 

 ◦トラベラーズサークル 幹事 森 博章 

・Ｔ・Ｔ出場       T･T 安藤 祐子 

・出席報告    

計画・財務・出席委員長 寺瀬 竜二 

・閉会ゴング      会長 山内 茂宏 

・「ライオンズクラブの歌」 

・「また会う日まで」  

      ソングリーダー 小西 幸夫 

・ローア            佐伯 明浩 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告◆ 
1、道前キャビネット事務局より 

 ・336-Ａ地区ＧＭＴ･ＧＬＴ･ＦＷＴ研修会 

  日 時 2019 年 3 月 21 日（木） 

  会 場 テクスポート今治 

  受 付 13：00～ 

  登録料 ￥1,000 

 ・「熱血！ライオンズスーパーセミナー 

㏌横浜」 

日 時 2019 年 3 月 12 日（火） 

会 場 横浜港大さん橋大ホール 

登録料 ￥5,000 

 ・ＧＭＴレポート２月配信 

2、三豊ライオンズクラブより 

 ・5Ｒ-2Ｚ引継会日程変更について 

  6 月 9 日（日）⇒6 月 15 日（土） 

3、丸亀ライオンズクラブより 

 ・5Ｒ第 2 回新会員オリエンテーション中止

のお知らせ 

 4、香川県赤十字血液センターより 

 ・平成 31 年 3 月献血予定表 
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◆委員会報告◆ 
◇計画・財務・出席委員会 

日 時 2019 年 2 月 20 日(水）PM6：45 

場 所 観音寺グランドホテル 

出席者 寺瀬 竜二、小西 幸夫、安藤 数義、 

    西岡 覚、喜井 秀和、山内 茂宏 

一、議題 

1、花見例会について 

2、その他 

 

◇MC･ﾗｲｵﾝｽﾞ情報･地区誌・大会参加委員会 

日 時 2019 年 2 月 20 日(水）PM6：30 

場 所 観音寺グランドホテル 

出席者 大越 年博、高井 宏蔵、井上 敬子、 

    塩田 史子、横井 朋子、森 博章 

一、議題 

1、地区誌第３号原稿について 

2、その他 

 

◆その他の会合報告◆ 
◇例会打合せ会 

日 時  2019 年 2 月 19 日(火) PM1：30 

場 所  事務局 

出席者  山内 茂宏、寺瀬 竜二、金丸 康剛     

一、議題 

1、第 1463 回例会（メンバースピーチ） 

打合せ 

 

◇MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加  

委員会 

日 時  2019 年 2 月 27 日（水）PM1：30

場 所  事務局 

出席者  大越 年博、塩田 史子、豊田 公夫 

一、議題 

1、会報誌校正 第 1343 号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浅野 忠一 様 

小西 幸夫 様 

宇賀 寛   様 

友枝 美恵子 様 

高井 宏蔵 様 

堀川 忠延 様 

写真提供：塩田 史子 

「天領ひな御殿」 

観音寺 LC トラベルサークル 

「九州別府鉄輪温泉旅行」より 
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第 1462 回 一日執行部例会 
 

 ２月６日（水）観音寺グランドホテルに於いて、一日執行部例会が開催されました。 

観音寺ライオンズクラブでは、毎年この時期に執行部を体験してもらおうと役員を入れ替

えて例会を行っています。今年は西山 宏之さんが堂々と一日会長を務め、一日 L・T  

寺瀬 竜二さんのスムーズな進行で例会が行なわれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一日執行部例会 役員一覧表 
会 長 西山 宏之 
前会長 原 信幸 
第一副会長 内田 貴子 
第二副会長 大西 相一郎  
幹 事 合田 俊午 
副幹事 三好 尉博 
会 計 大平 勝博 
Ｌ・Ｔ 寺瀬 竜二 
副Ｌ・Ｔ 安藤 数義 
Ｔ・Ｔ 金丸 康剛 
副Ｔ・Ｔ 田代 泰久 
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スポーツ同好会 ゴルフコンペ  
 

「ゴルフ大会に参加して！！」 
浅野 忠一 

新春を迎え、行事も一段落ほっと一息ついた候ですが各地でインフルエンザが流行して

いる様です。健康管理には充分留意して頂きたいと存じます。 

さて恒例となりました同好会のゴルフ大会が去る 1 月 24 日琴平 CC に於いて開催されま

した。今回は新年行事、体調不良者等が重なり参加者が少数となったのが少し残念でした。

スタート前の練習グリーンに集合したのは９時。小出幹事によるルール説明を終え、カー

トに乗りコースに向いましたが、見送って頂いたのは我が家の様に住み付き餌を求める

『３匹のタヌキ』。今日は餌が与えられなかったのか寂しく谷底に向い去っていきました。

肌寒く体の動きが鈍い中でのスタートとなりましたが、各プレーヤー年を忘れ、実力を忘

れ、今日はどうしたんだろう！！「寒い。」「風が強い。」

の連発。その上「グリーンが早すぎる。」と口ぐちに言

い訳をしながら又多タタキをしながらも楽しく愉快な

プレーで終了しました。 

 原起苑で行われた懇親会には山内会長他多数の出席

者も加わり成績発表が行なわれました。 

 

 

 

優 勝  浅野 忠一 

準優勝  小出 章寛 
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献 血  
 

環境保全・保健福祉・アラート委員長 大平 勝博 

２月２６日（火）観音寺市役所ロビーに於いて献血が行なわれました。観音寺ライオン

ズクラブでは、環境保全・保健福祉・アラート委員会を筆頭に年間３回献血事業に取り組

んでいます。 

この日は朝９時より大勢の会員によって看板の設

置や採血に訪れた人に配布する砂糖や景品などの袋

詰め作業が行なわれ、献血がはじまると受付で採血者

に景品を配っていただきました。会員の皆様忙しい中、

多数のご参加ありがとうございました。 

今回は採血者 81 人（受付 104 人）と多くの人にご

協力いただき、ありがとうございました。 
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自由投稿（第 1463 回例会メンバースピーチ） 
 

佐伯 明浩 

いつもお世話になり有難うございます。今年は、いのしし年。いの

ししは、猪突猛進といわれるように勇猛な動物です。私はいつも何事

にも突き進んでいますが、いのしし年の今年は、一層猪突猛進で頑張

り、香川県・観音寺市の振興、発展、未来に飛躍する香川の実現、香

川県民の生活の向上や安心安全の確保に努めてまいりたいと気を引

き締めてスタートしたところです。 

人口減少、高齢化、人手不足などの厳しい現状が続く中、産業振興（農業・水産業含む）、

地域の活性化、県民生活の向上、安全安心の確保をいかに果たしていくか、その基盤の整

備をどのように進めていくべきかなど、重要性について認識し、推進していきたいと思い

ます。特に防災と人口減少には力を注がなければなりません。防災に関しては「ハード面

だけでなく、ソフト面でも対策を強化する事」「災害に強い香川」を目指します。人工減

少対策では「若者が戻ってくる・定着する地域を目指す」ための他場産業（農業・水産業

含む）の振興に力を入れたいと思います。 

また私はかねてより鉄道（四国新幹線整備）・空港（CATⅢを含む機能強化）・港湾（ク

ルーズ船の誘致等）をはじめとする交通基盤が交通ネットワークの整備と拡充、ソフト面

を含めたそれらの機能強化こそが、この香川県の将来に取り、極めて重要であると確信し

ております。交通網の整備・充実・強化は香川県の将来にわたる成長の基盤であり、生活

向上の鍵であり、さらには観光客を含め香川県来場者を増加させ、交流の活性化を通じて、

地元企業の成長、県民所得の向上等、香川県・観音寺市の継続的な成長のためにも、かつ

将来の飛躍的な成長にとっても不可欠な役

割を果たす重要なものであります。また医

療、介護、福祉や教育等にも全力で取り組

んで参ります。 

 今後ともご指導、御鞭撻の程よろしくお

願い申し上げ、ライオンズクラブ及び皆様

の益々の充実ご発展、ご活躍をお祈りいた

しております。 
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自由投稿  
 

ボランテア活動 

 

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会委員長 大越 年博 

 ライオンズクラブとしてボランティア活動が恒例化して、森を見て

木を見ずのような活動になっている気がして、それならば自分自身で

ボランティア活動をと身近な所から活動を始めていきました。 

 香川県は野良犬や野良猫の殺傷処分が全国でもナンバーワンです。 

 交通事故の死亡者率の全国上位と含め全国的に恥じる記録の県民性なのです。 

 もちろんその理由は様々ありますが、数字で表れた恥じるべき数字はどうしようもあり

ません。 

 そこで、善意のあるボランテアの人達が殺処分対象の保護犬やネコを保護して譲渡会を

開いて少しでも殺処分の保護犬やネコを減らそうと努力しています。 

 私も野良とはいえ命の大切さを広める活動に協力して、譲渡会の場所探しや資金援助。 

 木だけを見るような活動ですが１本の木がやがて大きな森に育つことを期待して毎週譲

渡会を行い、時には保健所から犬ネコの飼い方の指導教室を設ける計画も立て、香川県を

殺処分全国１から動物愛護優良県にしていきたいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



KAN-ONJI-LIONS   
 

  11 
 

        ✼✼✼3 月カレンダー✼✼✼             

３月  ５日（火） ＰＭ 1：30  例会打合せ 事務局 

３月  ６日（水） ＰＭ  7：00  第 1464 回例会（指名会）  観音寺グランドホテル 

３月 １０日（日） ＡＭ 9：00 プロジェクトＳ 観音寺・神恵院 

３月 １３日（水） ＰＭ 7：00 定例理事会 事務局 

３月 １７日（日） ＡＭ 10：00 観音寺中央 LC創立 25周年記念式典 観音寺グランドホテル

３月 １９日（火） ＰＭ 1：30 例会打合せ 事務局 

３月 ２０日（水） ＰＭ 7：00 第 1465 回（メンバースピーチ） 観音寺グランドホテル

３月 ２１日（木） ＰＭ 1：00 336-Ａ地区 GMT･GLT･FWT 研修会 テクスポート今治 

３月 ２７日（水） ＰＭ 1:30 編集会議 事務局 

 
 
～次回例会案内～ 
 

第 1465 回例会 
（メンバースピーチ） 

日 時 ３月２０日(水) 

    ＰＭ7：00 

場 所 観音寺 

グランドホテル 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 一夜庵 

俳句の祖、山崎宗鑑が興昌寺の境内に結んだ数奇屋造り

の庵で、日本最古の俳諧跡と言われています。観音寺に

は、古き良き資産が沢山ありますね。 

写真提供 大越 年博 

題  字 山内 茂宏 

❀編集後記 
１ヶ月があっというまに過

ぎてもう次の編集会議になりま

した。皆さんいろいろ意見を出

して頂きより良い観音寺を作ろ

うと必死でした。これからもメ

ンバーの皆さまご協力宜しくお

願い致します。 

ＭＣ･ﾗｲｵﾝｽﾞ情報･地区誌･ 

大会参加委員会  

３月    

２日 小西 幸夫 

５日 秋山 忠敏 

１０日 松本 泰幸 

１２日 安藤 祐子 

１３日 塩田 史子 

１７日 合田 俊午 
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観⾳寺ライオンズクラブ事務局 

〒768-0067 ⾹川県観⾳寺市坂本町五丁⽬ 18-35-203 
☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 
Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp 

 
会 ⻑  ⼭内 茂宏 

〒768-0001 ⾹川県⾐観⾳寺市室本町 1099 番地 1 
 ☎ 0875-25-2804 

 
幹 事  喜井 秀和 

〒768-0040 ⾹川県観⾳寺市柞⽥町甲 91 
  ☎ 0875-27-7116  

  
会報編集者 

観⾳寺ライオンズクラブ 
MC･ライオンズ情報･地区誌・⼤会委員⻑ 

⼤越 年博 
   〒763-0052 ⾹川県丸⻲市津森町 177-1 

   ☎ 090-1546-5290 
 


